

Un mot de Mgr Durocher

La nouvelle exigence du passeport vaccinal imposée par le gouvernement crée des heureux et des malheureux. Elle fait le bonheur des personnes qui craignent d'attraper le virus et qui, pour cette raison, se tiennent loin des lieux de culte. Pour elles, cette exigence assure la sécurité nécessaire pour venir célébrer les sacrements. Mais elle fait aussi le malheur des personnes qui, pour une raison ou une autre, ne veulent pas être vaccinées, car elles sont empêchées de participer aux mêmes célébrations.

Je sympathise profondément avec les deux groupes. Comme je voudrais que tout le monde puisse se rassembler pour célébrer ensemble ! Même si la virulence de la pandémie cause cette division entre vaccinés et non-vaccinés, pensons que notre unité en Jésus-Christ est plus profonde que cette division.

J'invite donc les vaccinés à considérer les non-vaccinés avec respect et compassion. La situation actuelle est pénible pour eux, il faut les porter dans la prière et leur témoigner de l'amitié. J'invite aussi les non-vaccinés à reconnaître le désir des vaccinés d'assurer leur sécurité et celle de leurs familles. Certes il y a un sacrifice à ne pas venir à l'Église, mais ce sacrifice peut devenir un geste d'amour quand on pense qu'il permet à d'autres d'y aller. Oui, restons unis malgré cette séparation temporaire.

Je reconnais au gouvernement le droit et le devoir de chercher le bien commun et d'assurer la sécurité de tous. Même si je déplore tel ou tel aspect des nouvelles directives, je crois qu'il est de notre devoir citoyen d'obéir aux lois légitimes. Je nous invite tous à appuyer nos dirigeants élus en respectant leurs directives et en faisant notre part pour diminuer l'impact de cette pandémie dans nos milieux. Étant donné la complexité de cette crise sanitaire, tout indique que beaucoup reste encore à faire. La réponse à cette crise ne peut qu'être communautaire, mais chacun, chacune où qu'il se trouve peut y contribuer.

Que la fête de la naissance du Rédempteur nous aide à revenir à l'essentiel, quelle que soit notre situation, à remettre en perspective cette situation passagère et à renouveler notre espérance en Celui qui nous assure sa paix et sa joie.

Malgré tout, joyeux Noël !

+ Paul-André Durocher

Une invitation aux fidèles non-vaccinés : Ceux qui le désirent pourront participer de façon partielle aux messes à la cathédrale St-Joseph lors des fêtes et des dimanches. Il

s'agit de stationner derrière l'Église et de syntoniser le 92,3 FM. Vous pourrez suivre la messe en audio dans votre auto. Au moment de la communion, un ministre viendra à l'extérieur, au pied de la croix de fer qui se trouve près du stationnement. Vous pourrez vous avancer pour la communion en portant vos masques et en respectant la règle des deux mètres. Veuillez consulter le site web de la cathédrale pour les heures de messe.

Pour les autres paroisses, vous êtes invités à vérifier avec votre paroisse si une célébration est diffusée en ligne.

Une clarification au sujet des bénévoles non-vaccinés : Le simple fait d'être bénévole paroissial ne donne pas automatiquement accès aux célébrations. La paroisse peut décider de prioriser les bénévoles qui sont vaccinés pour assurer les services nécessaires pour la célébration liturgique.

Les prêtres feront leur possible pour répondre aux besoins spirituels des personnes non-vaccinées dans leurs demeures. Toutes les précautions devront être suivies scrupuleusement.